

Chef Pâtissier von Honold in der TV-Show «Master of Sweets»

Am kommenden Sonntag startet auf RTL die vierteilige TV-Show «Master of Sweets – Die fabelhafte Welt der Zuckerbäcker». Mit dabei ist auch Patrick Beereuter (27), der Chef Pâtissier der Confiserie Honold. Er tritt zusammen mit Vanessa Schnyder (30) von der Confiserie Roggwiler in St. Gallen gegen hochkarätige Konkurrenz aus Deutschland und Österreich an. Die beiden, die auch privat ein Paar sind, bilden eines von insgesamt sechs Zweierteams, die sich zunächst in der Disziplin Candy messen. Nach jeder der ersten drei Doppelfolgen muss ein Team die Sendung verlassen. Am letzten Sendetag bleiben so noch drei Paarungen übrig, zwei davon erreichen das grosse Finale, in dem es neben Ruhm und Ehre ein Preisgeld von 25'000 Euro zu gewinnen gibt.

«Wahre Kunststücke, die das Auge begeistern und die Gaumen explodieren lassen», verspricht RTL den Zuschauerinnen und Zuschauern. Auf der Liste der Aufgaben für die erste Folge stehen unter anderem schwebende Zuckerballons und eine essbare Unterwasserwelt. Nach diesem spektakulären Auftakt sind die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den Disziplinen Cake (16. Januar), Frozen (23. Januar) und Chocolate (30. Januar) gefordert.

Wer eine Runde weiterkommt, entscheidet eine dreiköpfige Jury. Sie setzt sich zusammen aus René Frank, dem Chef des mit zwei Michelin-Sternen ausgezeichneten Berliner Dessert-Restaurants Coda, dem früher in verschiedenen deutschen Drei-Sterne-Restaurants tätigen Star-Pâtissier Michael Mittermeier sowie der preisgekrönten Torten- und Schokoladenkünstlerin Brigitta Schickmaier aus Österreich. «Wir freuen uns riesig, dass Patrick Beereuter sein Können auf einer so grossen Bühne unter Beweis stellen darf, und drücken ihm und seiner Freundin ganz fest die Daumen, dass sie auch in der folgenden Sendung noch mit dabei sein werden», sagt Cristina de Perregaux, die Inhaberin der Confiserie Honold.

>> Erste Doppelfolge am Sonntag, 9. Januar 17.30/19.05 Uhr auf RTL